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AOS TRÊS DIAS DO MÊS DE MAIO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, ÀS NOVE 

HORAS, NA SEDE DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL – ARAUCÁRIA, EM 

SESSÃO PRESENCIAL DA CÂMARA MUNICIPAL DE ARAUCÁRIA, REALIZOU-SE A 

QUADRAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA, DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA. A 

SESSÃO FOI PRESIDIDA PELO VEREADOR CELSO NICÁCIO DA SILVA E COM A 

PRESENÇA DOS SEGUINTES VEREADORES: APARECIDO RAMOS ESTEVÃO, BEN 

HUR CUSTODIO DE OLIVEIRA, EDUARDO RODRIGO DE CASTILHOS (PASTOR 

CASTILHOS), FÁBIO ALMEIDA PAVONI, IRINEU CANTADOR, PEDRO FERREIRA DE 

LIMA (PEDRINHO GAZETA), RICARDO TEIXEIRA DE OLIVEIRA, SEBASTIÃO VALTER 

FERNANDES (PROFESSOR VALTER), VAGNER JOSÉ CHEFER E VILSON CORDEIRO 

(GRILO). DEPOIS DE CONSTATADO O NÚMERO REGIMENTAL DE VEREADORES 

PRESENTES, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, INVOCOU AS 

BÊNÇÃOS E A PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ABERTA A SESSÃO. EM SEGUIDA, 

O PRIMEIRO-SECRETÁRIO, VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, FEZ LEITURA DE UM 

VERSÍCULO BÍBLICO E, NA SEQUÊNCIA, FEZ A LEITURA DA ATA SINTÉTICA DA 

SESSÃO ANTERIOR QUE, NÃO RECEBENDO RETIFICAÇÕES, DE ACORDO COM O 

ARTIGO NOVENTA E OITO E SEUS PARÁGRAFOS DO REGIMENTO INTERNO, FOI 

DECLARADA APROVADA. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

ANUNCIOU OS EXPEDIENTES RECEBIDOS: VETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO 

PROJETO DE LEI Nº 169/2021, DE AUTORIA DOS VEREADORES: APARECIDO RAMOS, 

CELSO NICÁCIO, IRINEU CANTADOR, LUIS COIMBRA, PASTOR CASTILHOS E 

PROFESSOR VALTER; PROJETOS DE LEI Nº 2459/2022 E Nº 2460/2022, AMBOS DE 

INICIATIVA DO EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETOS DE LEI Nº 99/2022, Nº 100/2022 E 

Nº 101/2022, TODOS DE AUTORIA DO VEREADOR PEDRINHO GAZETA; PROJETO DE 

LEI Nº 117/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; PROJETO DE LEI 

Nº 123/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTOS Nº 

20/2022 E Nº 21/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR VAGNER CHEFER; 

REQUERIMENTOS Nº 46/2022, Nº 48/2022 E Nº 49/2022, TODOS DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; REQUERIMENTO Nº 53/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR PROFESSOR VALTER; REQUERIMENTO Nº 54/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR CELSO NICÁCIO; INDICAÇÃO Nº 384/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES Nº 486/2022, Nº 487/2022, Nº 528/2022, Nº  529/2022, 

Nº  530/2022, Nº  531/2022, Nº 532/2022, Nº 538/2022, Nº 539/2022, Nº 540/2022, Nº 

541/2022, Nº 542/2022, Nº 545/2022, Nº 546/2022, Nº 547/2022, Nº 548/2022, Nº 549/2022, 

Nº 550/2022 E Nº 551/2022,  TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; 
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INDICAÇÕES Nº 509/2022, Nº 534/2022, Nº 535/2022, Nº 536/2022, Nº 576/2022, Nº 

577/2022, Nº 578/2022, Nº 579/2022 E Nº 580/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES Nº 513/2022, Nº 514/2022, Nº 515/2022, Nº 

516/2022, Nº 517/2022, Nº 518/2022 E Nº 519/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR 

VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO Nº 533/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO 

NICÁCIO; INDICAÇÕES Nº 543/2022, Nº 544/2022, Nº 581/2022, Nº 588/2022 E Nº 

596/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR FÁBIO PAVONI; INDICAÇÕES Nº 

589/2022, Nº 590/2022, Nº 591/2022, Nº 592/2022, Nº 593/2022, Nº 594/2022 E Nº 

595/2022, TODAS DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR; MOÇÃO Nº 

11/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, 

PASTOR CASTILHOS, PEDRINHO GAZETA E PROFESSOR VALTER, DE APLAUSOS AO 

DR. GUSTAVO WILSON WARICH, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS 

COMO MÉDICO VETERINÁRIO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA; MOÇÃO Nº 12/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADOES BEN HUR DE OLIVEIRA, PASTOR CASTILHOS E PROFESSOR VALTER, 

DE APLAUSOS À SRA. ANDREIA BARCZYSZYN DE OLIVEIRA PELOS RELEVANTES 

SERVIÇOS PRESTADOS À SOCIEDADE COMO SERVIDORA PÚBLICA DO MUNICÍPIO 

DE ARAUCÁRIA; E EMENDA MODIFICATIVA AO PROJETO DE LEI Nº 206/2021, QUE 

INSTITUI O PROGRAMA MENOR APRENDIZ NO ÂMBITO DO PODER LEGISLATIVO DO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA, DE AUTORIA DA COMISSÃO EXECUTIVA. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA ANUNCIOU AS PROVIDÊNCIAS DA 

MESA. NO ESPAÇO DE VEREADORES INSCRITOS PARA USO DA TRIBUNA, FEZ USO 

DA PALAVRA, PRIMEIRAMENTE, O VEREADOR PROFESSOR VALTER, QUE FALOU 

SOBRE A EXPOFLOR, PRIMEIRA FEIRA AO AR LIVRE DE FLORES, PLANTAS, MUDAS 

DE ÁRVORES FRUTÍFERAS, VASOS ORNAMENTAIS E INSUMOS, QUE SERÁ 

REALIZADA EM ARAUCÁRIA, NA PRAÇA DA BÍBLIA, PELA ONG EVA, NOS DIAS TRÊS 

A OITO DE MAIO, E ENALTECEU O TRABALHO DAQUELA ORGANIZAÇÃO QUE 

ATENDE MULHERES COM CÂNCER, POR ISSO, CONVIDOU A TODA A POPULAÇÃO 

PARA PARTICIPAÇÃO DO EVENTO. O VEREADOR FALOU SOBRE VISITA À ESCOLA 

DO CAMPO MUNICIPAL PROFESSORA ANDRÉA MARIA SCHERREIER DIAS, QUE 

FUNCIONA EM DUALIDADE COM O COLÉGIO ESTADUAL PROFESSORA ANA MARIA 

VERNICK KAVA, ONDE ESTEVE EM CONTATO COM AS DIRETORAS LEILA E 

ELISÂNGELA PARA CONHECER AS NECESSIDADES DAQUELA INSTITUIÇÃO DE 

ENSINO, BEM COMO, RELATOU VISITA À SECRETARIA MUNICIPAL DE URBANISMO, 

ONDE CONVERSOU A RESPEITO DAS DEMANDAS DA POPULAÇÃO, EM ESPECIAL, 
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SOBRE OS REDUTORES DE VELOCIDADE E AS NORMATIVAS DO CONTRAN – 

CONSELHO NACIONAL DE TRÂNSITO, QUE TÊM QUE SER OBEDECIDAS QUANDO É 

FEITO UM PEDIDO DE REDUTOR DE VELOCIDADE, SENDO O MOTIVO DE ALGUMAS 

SEREM IMPEDIDAS DE SEREM INSTALADAS. DISSE QUE FORAM PENSADAS 

ALGUMAS SOLUÇÕES PARA A AVENIDA DAS NAÇÕES, NAS PROXIMIDADES DAS 

ESCOLAS MARCOS FREIRE E MONTEIRO LOBATO, COMO UM SEMÁFORO, QUE 

PODERIA RESOLVER OS PROBLEMAS DE SEGURANÇA PARA O TRÂNSITO NO 

LOCAL E, DA MESMA FORMA, FORAM RELATADOS PROBLEMAS NO TRÂNSITO DAS 

VIAS RURAIS QUE, AGORA ASFALTADAS, VERIFICAM AUMENTO NAS VELOCIDADES 

DOS VEÍCULOS, TRAZENDO PREOCUPAÇÃO QUANTO AO RISCO PARA AS 

PESSOAS. O VEREADOR AGRADECEU AO PREFEITO HISSAM E AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO, DOUTOR SAMUEL ALMEIDA, COM REERÊNCIA À 

LICITAÇÃO PARA A CONSTRUÇÃO DA PRAÇA LINEAR NA AVENIDA INDEPENDÊNCIA, 

CUJO PROCESSO JÁ ESTÁ EM ANDAMENTO, SENDO ESTE UM PEDIDO MUITO 

ANTIGO DA COMUNIDADE, QUE É CARENTE DE ÁREAS DE LAZER. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA MANIFESTOU COBRANÇA EM RELAÇÃO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE OBRAS, FABIANO MELO DOS SANTOS, REFERENTE A PEDIDO DE 

UMA OPERAÇÃO TAPA BURACO, QUE NÃO É TÃO COMPLEXA, MAS ESTÁ HÁ DOIS 

MESES SEM SER ATENDIDO, E DESTACOU QUE NÃO ESTÁ PEDINDO NADA PARA SI 

PRÓPRIO, E SIM PARA A COMUNIDADE ONDE RESIDE, POR ISSO, TODOS OS DIAS 

VERIFICA QUE O TRABALHO AINDA NÃO FOI FEITO, POR ISSO, CONSIDERA COMO 

INCOMPETÊNCIA DO SECRETÁRIO, PORQUE AGORA NO PERÍODO DE CHUVAS O 

TRABALHO É MAIS DIFÍCIL DE SER EXECUTADO, E QUE JÁ PROCUROU A 

SECRETARIA POR DIVERSAS VEZES E NADA FOI FEITO. O VEREADOR FALOU QUE 

ENQUANTO O SECRETÁRIO NÃO FIZER O SEU TRABALHO, EM TODAS AS SESSÕES 

ISTO SERÁ LEMBRADO, PORQUE O VEREADOR FOI ELEITO PARA COBRAR DA 

ADMINISTRAÇÃO QUE AS REIVINDICAÇÕES DA COMUNIDADE SEJAM ATENDIDAS, 

POIS SE TRATA DE UMA DAS SECRETARIAS COM MAIOR ESTRUTURA NO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR PEDIU QUE O LÍDER DE GOVERNO, VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA, CONVERSE COM O PREFEITO PARA QUE SEJA CHAMADA A ATENÇÃO 

DO SECRETÁRIO DE OBRAS, QUE PARECE QUE NÃO TEM VONTADE DE 

TRABALHAR. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, EM APARTE CONCEDIDO, DISSE 

QUE EXISTEM DIFICULDADES DOS VEREADORES COM O TRABALHO DO 

SECRETÁRIO DE OBRAS HÁ MUITO TEMPO E É NECESSÁRIO UMA TRATATIVA COM 

O PREFEITO SOBRE ESTA QUESTÃO, POIS A ADMINISTRAÇÃO DO SECRETÁRIO, EM 
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RELAÇÃO AOS PROCEDIMENTOS PARA SOLICITAR OBRAS, MUDA 

CONSTANTEMENTE, E DISSE QUE OS VEREADORES FAZEM PEDIDOS 

REPRESENTANDO A POPULAÇÃO E NÃO A SI PRÓPRIOS E QUE, POR DIVERSAS 

VEZES, NÃO FOI ATENDIDO PELO SECRETÁRIO. O VEREADOR VAGNER CHEFER, 

EM APARTE CONCEDIDO, TAMBÉM DISSE QUE ESTÁ AGUARDANDO O SECRETÁRIO 

DE OBRAS EXECUTAR TAPA BURACOS NA REGIÃO DO BAIRRO CAPELA VELHA, HÁ 

MAIS DE QUARENTA E CINCO DIAS. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA, RETOMANDO 

A PALAVRA, DISSE QUE AS OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO QUE ESTÃO SENDO 

REALIZADAS EM ARAUCÁRIA, QUE TEM UM DOS MELHORES PREFEITOS DE SUA 

HISTÓRIA, E QUE MONTOU UMA DAS MELHORES EQUIPES DE ENGENHEIROS PARA 

EXECUTAR AS OBRAS DE ASFALTAMENTO DE NOSSA CIDADE, E DESTACOU QUE 

NÃO É NADA CONTRA O PREFEITO, E SIM CONTRA O SECRETÁRIO DE OBRAS, QUE 

ESTÁ PECANDO EM SEU TRABALHO. O VEREADOR, AINDA, PARABENIZOU A TODA A 

IMPRENSA DO BRASIL PELA PASSAGEM DO DIA MUNDIAL DA LIBERDADE DE 

IMPRENSA, NESTE DIA TRÊS DE MAIO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU 

SOBRE O PROJETO DE LEI QUE INICIA TRAMITAÇÃO NESTA CASA, DE Nº 123/2022, 

DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DA REGULAMENTAÇÃO DA LIBERAÇÃO DO DIREITO A 

UTILIZAR PONTOS DE PARADAS SINALIZADAS POR PLACAS, E VAGAS EXCLUSIVAS, 

DEMARCADAS EM VIAS CENTRAIS, AOS MOTORISTAS DE APLICATIVOS PRIVADOS, 

E FALOU SOBRE A EXISTÊNCIA DE CATEGORIAS CONCORRENTES, ASSIM COMO 

DOS PROBLEMAS ENFRENTADOS POR GRANDE NÚMERO DE PESSOAS QUE 

TRABALHAM COM APLICATIVOS, DEVIDO ÀS ÚLTIMAS CRISES ECONÔMICAS, QUE 

FORAM CAUSADAS PELA PANDEMIA, E QUE NÃO DISPÕEM DE NENHUMA 

ESTRUTURA PARA EXERCER SEU TRABALHO, POR ISSO, ATENDENDO A INÚMEROS 

PEDIDOS FEITOS POR ESTES PROFISSIONAIS, O VEREADOR APRESENTOU ESTE 

PROJETO DE LEI PARA QUE ESTAS PESSOAS POSSAM TER MAIS SEGURANÇA EM 

SUA ATIVIDADE. O VEREADOR DISSE QUE A QUESTÃO DOS APLICATIVOS VEM 

SENDO HÁ MUITO TEMPO DISCUTIDA, POR ISSO, PEDIU O APOIO DOS 

VEREADORES DAS COMISSÕES QUE IRÃO ANALISAR O PROJETO. TAMBÉM 

COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI Nº 206/2022, DE AUTORIA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA, QUE INSTITUI O PROGRAMA MENOR APRENDIZ NO ÂMBITO DESTE 

PODER LEGISLATIVO, QUE SERÁ VOTADO EM PRIMEIRA VOTAÇÃO NESTA SESSÃO, 

DO QUAL SE ORGULHA MUITO, POIS VAI ABRIR VAGAS PARA JOVENS QUE TÊM 

PROBLEMAS SOCIAIS E QUE ESTÃO FORA DO MERCADO DE TRABALHO, SENDO 

ESTE UM PASSO ADIANTE DA CÂMARA DE ARAUCÁRIA PARA QUE ESSES JOVENS 
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POSSAM SER ATENDIDOS PELO PODER PÚBLICO, DE FORMA LEGAL E 

ORGANIZADA, DANDO-LHES UMA OPORTUNIDADE, QUE É O QUE OS JOVENS MAIS 

PRECISAM. O VEREADOR TAMBÉM COMENTOU SOBRE A PRIMEIRA VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI QUE CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO AO SENHOR 

JOÃO BOSCO DA SILVA, DE SUA AUTORIA, AO QUAL AGRADECEU A PRESENÇA 

NESTA SESSÃO, E TAMBÉM AGRADECEU A PRESENÇA DOS TRABALHADORES DA 

REPAR QUE ACOMPANHAM ESTA SESSÃO. O VEREADOR FALOU SOBRE AS 

REPRESÁLIAS QUE RECEBEU A RESPEITO DE SUA FALA NA ÚLTIMA SESSÃO 

SOBRE OS TRABALHADORES, E DISSE QUE O PAPEL DOS VEREADORES É OUVIR A 

POPULAÇÃO E TRAZER OS TEMAS À LUZ DESTA CASA DE LEIS, QUE REPRESENTA 

O SEU POVO, E QUE EM SEU PAPEL DE VEREADOR NÃO ESTÁ PARA TRABALHAR 

PARA UM LADO OU PARA O OUTRO, MAS ESTÁ QUERENDO SABER O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO NA REALIDADE, POR ISSO É QUE OUVIU OS TRABALHADORES DA 

ASSOCIAÇÃO E TAMBÉM VAI OUVIR O RESPECTIVO SINDICATO, E DISSE QUE 

NUNCA VAI ACEITAR QUE AS PESSOAS QUEIRAM CALAR SUA VOZ ATRAVÉS DE 

AMEAÇAS, POIS FOI AMEAÇADO DEPOIS QUE FALOU NA ÚLTIMA SESSÃO SOBRE O 

ASSUNTO, DA MESMA FORMA QUE HOUVE AMEAÇAS EM AUDIÊNCIA DA COMISSÃO 

DE INQUÉRITO HÁ POUCOS DIAS, E DISSE QUE NÃO SE PODE ACEITAR O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO NESTA CIDADE, E QUE OS VEREADORES DEVEM SER 

RESPEITADOS, POIS FORAM ELEITOS PELO POVO COMO SEUS REPRESENTANTES 

NESTA CASA DE LEIS, E DISSE QUE AS PESSOAS ENVOLVIDAS NAS AMEAÇAS 

DEVEM SER RESPONSABILIZADAS. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, EM 

APARTE CONCEDIDO, DISSE QUE SE O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA RECEBEU 

UMA AMEAÇA DESSAS, FOI PORQUE DEVE TER MEXIDO EM ALGO QUE NÃO ERA 

PARA SER MEXIDO, DO INTERESSE DE ALGUMA PESSOA, POIS ESTA SITUAÇÃO É 

RECORRENTE QUANDO SE TRATA DE AMEAÇAS. O VEREADOR DISSE QUE DEVE 

HAVER O DIÁLOGO COM AS PESSOAS QUE AMEAÇAM PARA SE SABER O MOTIVO 

DE NÃO TEREM GOSTADO DE SUA FALA NA SESSÃO, PARA QUE SE CHEGUE A UMA 

SOLUÇÃO EM FAVOR DAS PESSOAS QUE PRECISAM DE SEUS EMPREGOS EM 

NOSSA CIDADE, POIS A CADA DIA FICA MAIS DIFÍCIL SE CONSEGUIR UM EMPREGO 

PARA OS TRABALHADORES DE ARAUCÁRIA, SENDO CADA VEZ MAIS EMPREGADAS 

PESSOAS QUE VEM DE OUTRAS CIDADES, E QUE ESTA É UMA DISCUSSÃO QUE JÁ 

VEM DE MUITO TEMPO EM NOSSO MUNICÍPIO, E TAMBÉM MANIFESTOU 

SOLIDARIEDADE E APOIO AO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA E DISSE QUE NÃO SE 

PODE ADMITIR QUE PESSOAS VENHAM AQUI SE DIRIGIR A UM VEREADOR EM TOM 
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DE AMEAÇAS. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, 

AGRADECEU O APOIO DO LÍDER DE GOVERNO, VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, 

E DISSE QUE SUA INTENÇÃO É A MESMA DA SEMANA PASSADA, DE IR VISITAR O 

SINDICATO E, TAMBÉM, SOLICITAR AO PRESIDENTE DA CASA PARA QUE SE FAÇA 

UMA TRATATIVA PARA DIÁLOGO COM O SINDICATO E A ASSOCIAÇÃO PARA SE 

BUSCAR UMA MELHOR CONDIÇÃO PARA TODOS. O VEREADOR FÁBIO PAVONI, EM 

APARTE CONCEDIDO, SOLICITOU AO PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, 

PARA QUE SEJA ENVIADO UM OFÍCIO PARA O SINDICATO, PARA QUE O SEU 

PRESIDENTE VENHA PARTICIPAR DE REUNIÃO COM OS VEREADORES, PARA QUE 

SEJA EXPLICADA A ATUAL SITUAÇÃO, E DISSE QUE CONSIDERA QUE O SINDICATO 

ESTÁ TOMANDO O CAMINHO ERRADO, AMEAÇANDO UM VEREADOR, E TAMBÉM 

CONSIDERA QUE A DISPONIBILIDADE DE VAGAS DEVE SER ADMINISTRADA PELO 

SINE – SISTEMA NACIONAL DE EMPREGO, E NÃO PELO SINDICATO, POR ISSO, 

DISSE QUE OS TRABALHADORES DA REPAR ESTÃO COM A RAZÃO E DEVEM 

CONTINUAR LUTANDO POR UMA COISA CERTA, E QUE O ASSUNTO DEVE SER 

DEBATIDO PARA AJUDAR OS TRABALHADORES DE NOSSO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR PEDRINHO GAZETA, EM APARTE CONCEDIDO, TAMBÉM MANIFESTOU 

SEU APOIO AO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA NESTA QUESTÃO DA LUTA PARA 

QUE AS VAGAS DE EMPREGO FIQUEM PARA OS TRABALHADORES DE ARAUCÁRIA. 

O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, REAFIRMOU QUE É 

NECESSÁRIO PROMOVER O DIÁLOGO PARA SE RESOVER ESTA QUESTÃO, POIS 

NÃO SE TRATA DE TOMAR PARTIDO DE UM LADO OU DE OUTRO, MAS QUANDO OS 

VEREADORES SÃO CHAMADOS PARA ALGUMA QUESTÃO É SEU DEVER FISCALIZAR 

E TOMAR CONHECIMENTO DO QUE ESTÁ ACONTECENDO PARA O BEM DE NOSSA 

POPULAÇÃO, E DESTACOU QUE ESTA LEGISLATURA ESTÁ TRABALHANDO MUITO E 

ESTE TRABALHO DEVE SER RESPEITADO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

MANIFESTOU SEU APOIO À FALA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA E DEMAIS 

VEREADORES QUE APÓIAM OS TRABALHADORES, E DESTACOU A APRESENTAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI Nº 03/2022, DE SUA AUTORIA, EM CONJUNTO COM O 

VEREADOR VILSON CORDEIRO, QUE TRATA DA CRIAÇÃO DO PARQUE MUNICIPAL 

DE EVENTOS EM ARAUCÁRIA, QUE TEM COMO OBJETIVO UNIR AS DIVERSAS 

PRÁTICAS DE LAZER, QUE SÃO POUCAS EM NOSSO MUNICÍPIO, EM UM ÚNICO 

LOCAL, COM ESPAÇOS PARA SHOWS, COM CANCHAS PARA PROVAS DE LAÇO E 

RODEIO, PARA FEIRAS E EXPOSIÇÕES, E UMA POSSÍVEL PISTA PARA 

ARRANCADAS AUTOMOTIVAS E PISTAS PARA PRÁTICAS ESPORTIVAS, 
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IMPULSIONANDO O TURISMO E O COMÉRCIO NOSSA CIDADE, ASSIM COMO, OS 

ESPAÇOS EXISTENTES EM OUTRAS REGIÕES COMO MARINGÁ, LONDRINA E 

CURITIBA, E DISSE QUE ARAUCÁRIA PRECISA MUITO DESTE ESPAÇO PARA A 

REALIZAÇÃO DESSES EVENTOS. O VEREADOR TAMBÉM PARABENIZOU A 

IMPRENSA PELA PASSAGEM DO DIA MUNDIAL DA LIBERDADE DE IMPRENSA, 

ESPECIALMENTE, A IMPRENSA LOCAL, MUITO ATUANTE, LEVANTANDO PROBLEMAS 

QUE CHAMAM A ATENÇÃO E A COLABORAÇÃO DOS VEREADORES. EM RELAÇÃO 

AO SECRETÁRIO DE OBRAS, DISSE QUE EM TRATATIVA SOBRE O ASSUNTO COM O 

PREFEITO HISSAM, ESTE DISSE QUE CONVERSARIA COM O SECRETÁRIO SOBRE 

AS RECLAMAÇÕES APONTADAS SOBRE O ATENDIMENTO DAS DEMANDAS DOS 

VEREADORES, PARA QUE SE CHEGUE A UMA SITUAÇÃO MELHOR, PORQUE OS 

PEDIDOS SÃO PARA BENEFÍCIO DO POVO, QUE BUSCA OS VEREADORES, QUE SÃO 

SEUS REPRESENTANTES NO MUNICÍPIO, E DESTACOU QUE ESSA SECRETARIA É 

UMA PASTA À QUAL O PREFEITO HISSAM DÁ UMA ATENÇÃO GIGANTE, COM A 

EXECUÇÃO DE OBRAS DE GRANDE ENVERGADURA EM ARAUCÁRIA, QUE VÃO 

FICAR NA HISTÓRIA DE NOSSO MUNICÍPIO. O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR 

CELSO NICÁCIO, DISSE QUE NÃO VAI ACEITAR QUE PESSOAS VENHAM AO 

LEGISLATIVO CRITICAR OS VEREADORES, POIS ESTES FAZEM O SEU TRABALHO 

DE COBRAR AS MELHORIAS E FISCALIZAR, POIS ESTA PRERROGATIVA É DADA AOS 

VEREADORES, COMO REPRESENTANTES DO POVO, E DISSE QUE SERÁ MARCADA 

UMA REUNIÃO DOS VEREADORES COM O SINDICATO PARA DEBATER A SITUAÇÃO, 

MAS QUE, PRIMEIRAMENTE, OS VEREADORES TÊM QUE SER RESPEITADOS EM 

SUA REPRESENTATIVIDADE, QUE FOI DADA PELOS VOTOS DA POPULAÇÃO DE 

ARAUCÁRIA, POR ISSO, DISSE QUE A CASA ESTÁ ABERTA PARA RECEBER 

CRÍTICAS SOBRE QUAISQUER SITUAÇÕES, MAS NÃO PARA RECEBER CRÍTICAS 

DIRETAS, XINGAMENTOS E AMEAÇAS A UM VEREADOR, FALTANDO-SE COM O 

RESPEITO DEVIDO A UM REPRESENTANTE DO POVO. NA SEQUÊNICA, NÃO 

HAVENDO ALGO A APRESENTAR PELAS COMISSÕES, PASSOU-SE À ORDEM DO DIA: 

SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 205/2021, DE AUTORIA 

DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. EMENTA: “DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA O 

GRUPO ESPÍRITA CAMINHO, VERDADE E VIDA - GECAVVI, CONFORME ESPECIFICA”. 

APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 07/2022, DE AUTORIA DO 

VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “DENOMINA “DR. DICESAR BECHES 

VIEIRA” A SEDE DO CONSELHO TUTELAR LESTE, LOCALIZADO NA RUA CEARÁ, 15, 
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BAIRRO CACHOEIRA”. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, AUTOR DO PROJETO, 

FALOU SOBRE O HOMENAGEADO, E DISSE QUE O DOUTOR DICESAR VIEIRA, ASSIM 

COMO A DOUTORA MARCELINA HORÁCIO, TAMBÉM TEVE UM IMPORTANTE PAPEL 

NA CRIAÇÃO DO CONSELHO TUTELAR EM NOSSA CIDADE, E ESTE PROJETO 

OBJETIVA PRESTAR UMA JUSTA HOMENAGEM PARA UMA PESSOA QUE 

TRABALHOU MUITO PARA QUE AS NOSSAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES TIVESSEM 

SEUS DIREITOS ASSEGURADOS, E TAMBÉM TEM O OBJETIVO DE VALORIZAR O 

CONSELHO TUTELAR DE ARAUCÁRIA, QUE É UM ÓRGÃO DE EXTREMA 

IMPORTÂNCIA, COMO PÔDE CONSTATAR QUANDO FOI DIRETOR DE ESCOLAS EM 

ARAUCÁRIA E TRABALHOU ESTREITAMENTE COM OS CONSELHEIROS TUTELARES, 

QUE É UMA FUNÇÃO MUITO IMPORTANTE, E DESTACOU QUE EXERCÊ-LA NO DIA A 

DIA NÃO É UMA TAREFA FÁCIL. O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO 

DE LEI N° 11/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA. EMENTA: 

“CRIA NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA O “CORREDOR DA SAÚDE”, A SER REALIZADO, 

ANUALMENTE, NO PERÍODO DE SETE DIAS, COM INÍCIO EM TODO DIA 07 DE ABRIL – 

DIA MUNDIAL DA SAÚDE”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 15/2022, 

DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. EMENTA: “CRIA O PROGRAMA 

MUNICIPAL DE INCENTIVO A UTILIZAÇÃO DE MUSICOTERAPIA COMO TRATAMENTO 

TERAPÊUTICO COMPLEMENTAR DE PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, SÍNDROMES E/OU 

TRANSTORNO DO ESPECTRO AUTISTA (TEA)”. APROVADO POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

N° 31/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR VILSON CORDEIRO. EMENTA: “DISPÕE 

SOBRE A CONCESSÃO PELA PREFEITURA MUNICIPAL AUTORIZAÇÃO A COMPANHIA 

PARANAENSE DE ENERGIA - COPEL, PARA INSTALAÇÃO DE PONTOS DE 

DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA A COMERCIANTES AMBULANTES QUE 

EXERÇAM ATIVIDADES DE VENDA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. O SENHOR PRESIDENTE, 

VEREADOR CELSO NICÁCIO, INFORMOU QUE OS PARECERES DAS COMISSÕES 

PARA OS PROJETOS DE LEI EM PRIMEIRA VOTAÇÃO SE ENCONTRAM NO 

PROGRAMA DESTA SESSÃO PARA CONHECIMENTO DOS VEREADORES. PRIMEIRA 

LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 2447/2022, DE INICIATIVA 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL. EMENTA: “INSTITUI O PLANO DE DOCUMENTAÇÃO E 

TABELA DE TEMPORALIDADE DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E REVOGA A LEI Nº 
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2.875, DE 02 DE OUTUBRO DE 2015.” APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ 

VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE 

RESOLUÇÃO N° 01/2022, DE INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: 

“ALTERA A RESOLUÇÃO N° 50, DE 23 DE ABRIL DE 2015”. APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DAS EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 206/2021, DE INICIATIVA DA COMISSÃO 

EXECUTIVA. APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 206/2021, DE 

INICIATIVA DA COMISSÃO EXECUTIVA. EMENTA: “INSTITUI O PROGRAMA MENOR 

APRENDIZ NO ÂMBITO DO PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA”. O 

SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, ENALTECEU A INICIATIVA DOS 

DEMAIS VEREADORES DA COMISSÃO EXECUTIVA, RICARDO TEIXEIRA E VILSON 

CORDEIRO, NA APRESENTAÇÃO DESTE PROJETO, ASSIM COMO, AGRADECEU O 

EMPENHO DO DIRETOR JURÍDICO IVANDRO NEGRELO MOREIRA, E DO DIRETOR 

GERAL CLÉBER SOCZEK DE SOUZA, DESTE LEGISLATIVO, QUE SE DEDICARAM ÀS 

ADAPTAÇÕES DESTA LEI FEDERAL, QUE ESTÁ SENDO IMPLANTADA EM TODOS OS 

MUNICÍPIOS DO BRASIL, E SENDO RECOMENDADA TAMBÉM PELO MINISTÉRIO 

PÚBLICO. O PRESIDENTE COMENTOU QUE ESTE PROJETO FOI CRIADO EM DOIS 

MIL E VINTE E UM MAS, POR CONTA DA SITUAÇÃO DE REFORMA DOS PRÉDIOS DA 

CÂMARA, FICO AGUARDANDO O MOMENTO MAIS ADEQUADO PARA SER INCLUÍDO 

NA ORDEM DO DIA. O PROJETO FOI APROVADO, COM EMENDAS, POR 

UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 03/2022, DE AUTORIA CONJUNTA DOS 

VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA E VILSON CORDEIRO. EMENTA: “AUTORIZA O 

PODER EXECUTIVO A CRIAR O PARQUE MUNICIPAL DE EVENTOS E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O VEREADOR PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU OS AUTORES DO 

PROJETO PELA INICIATIVA, QUE ATENDE A UM DOS ANTIGOS PEDIDOS DOS 

MORADORES DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR PROFESSOR VALTER TAMBÉM 

PARABENIZOU OS AUTORES DA PROPOSIÇÃO, VEREADORES BEN HUR DE 

OLIVEIRA E VILSON CORDEIRO, PORQUE UM PARQUE MUNICIPAL DE EVENTOS É 

UMA NECESSIDADE EM NOSSO MUNICÍPIO, POIS PODERÁ OFERECER ESPAÇO 

PARA OS DIVERSOS EVENTOS ENVOLVENDO TODA A SOCIEDADE DE ARAUCÁRIA. 

O VEREADOR PASTOR CASTILHOS TAMBÉM PARABENIZOU OS VEREADORES PELA 

APRESENTAÇÃO DESTE PROJETO E FALOU SOBRE  A IMPORTÂNCIA DE UM 

PARQUE MUNICIPAL PARA EVENTOS PARA A POPULAÇÃO DE UMA CIDADE, A 
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EXEMPLO DO MUNICÍPIO DE LAGES, ONDE SUA FESTA MUNICIPAL DO PINHÃO A 

PROJETOU PARA TODO O PAÍS E A TORNOU DESTAQUE INTERNACIONAL. O 

VEREADOR FALOU SOBRE A DIFICULDADE DE SE CONSEGUIR UM LOCAL PARA A 

REALIZAÇÃO DE EVENTOS RELIGIOSOS, SENDO ESTA UMA DEMANDA DE HÁ MUITO 

TEMPO EM NOSSA CIDADE, E MANIFESTOU-SE FAVORAVELMENTE À SUA 

APROVAÇÃO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA PARABENIZOU OS AUTORES DO 

PROJETO, E DISSE QUE ARAUCÁRIA É MUITO CARENTE DE ESPAÇOS PARA 

EVENTOS E ESTE PARQUE MUNICIPAL DE EVENTOS VAI PODER COLOCAR 

ARAUCÁRIA NUMA VITRINE PARA TODO O PAÍS, E FALOU DA GRANDE PROCURA DA 

POPULAÇÃO SOLICITANDO ESPAÇOS APROPRIADOS PARA REALIZAÇÃO DE 

EVENTOS. O VEREADOR IRINEU CANTADOR FALOU DA CERTEZA DE QUE O 

PREFEITO VAI SANCIONAR A MATÉRIA E COLOCAR EM EXECUÇÃO O OBJETIVO 

DESTE PROJETO, E LEMBROU DE SEU REQUERIMENTO, DO ANO PASSADO, QUE 

SOLICITAVA A CONSTITUIÇÃO DE UM ESPAÇO DESTES, PARA QUE AS PESSOAS 

QUE PRATICAM ESPORTES E LAZER EQUESTRES OU AUTOMOBILÍSTICOS, 

PUDESSEM UTILIZÁ-LOS, BEM COMO, SUGERIU QUE ESTE ESPAÇO FOSSE 

DISPONIBILIZADO PRÓXIMO DA ÁREA URBANA DO MUNICÍPIO, ÀS MARGENS DA PR 

423, SENTIDO CAMPO LARGO, OU MESMO NA BR 476, SENTIDO CONTENDA, E 

DESTACOU QUE ARAUCÁRIA PRECISA DESTE LOCAL PARA EVENTOS PARA, COMO 

POR EXEMPLO, REALIZAR FEIRAS PARA EXPOSIÇÃO DE PRODUTOS DE NOSSA 

AGRICULTURA, E DISSE QUE SOMOS DESTAQUE EM PRODUÇÃO DE MORANGOS, 

SEM TER UM LOCAL ADEQUADO PARA SUA DIVULGAÇÃO, E DISSE QUE A 

EFETIVAÇÃO DESTE PROJETO VAI AO ENCONTRO DOS INTERESSES E ANSEIOS DA 

COMUNIDADE ARAUCARIENSE, E DESTACOU, TAMBÉM, QUE OUTROS MUNICÍPIOS 

MENORES NA REGIÃO JÁ POSSUEM ESTES ESPAÇOS E ARAUCÁRIA TEM 

CONDIÇÕES DE CONSTRUÍ-LO PARA PROJETAR NOSSO MUNICÍPIO, BENEFICIANDO 

TANTO OS EXPOSITORES QUANTO A POPULAÇÃO QUE IRÁ BUSCAR ESTE ESPAÇO. 

O PROJETO FOI APROVADO POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. 

PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SECRETA DO PROJETO DE LEI N° 

05/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA. EMENTA: “CONCEDE O 

TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA AO SENHOR JOÃO 

BOSCO DA SILVA, CONFORME ESPECIFICA”. O VEREADOR IRINEU CANTADOR 

ENALTECEU A ATITUDE DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, AUTOR DO PROJETO, 

ENALTECENDO A GRANDE ESTIMA DE TODOS EM RELAÇÃO AO HOMENAGEADO E 

O FALOU DO SEU MERECIMENTO AO TÍTULO HONORÍFICO. O VEREADOR 
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PEDRINHO GAZETA PARABENIZOU O AUTOR DO PROJETO E FALOU DE SUA 

AMIZADE COM O HOMENAGEADO, SENHOR JOÃO BOSCO, POR MAIS DE TRINTA E 

CINCO ANOS, E DISSE QUE O HOMENAGEADO É MERECEDOR DESTA HONRARIA, 

QUE É A MAIS IMPORTANTE QUE UMA PESSOA PODE RECEBER DE UMA CIDADE, 

PARABENIZANDO-O. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA FALOU DO 

MERECIMENTO DO HOMENAGEADO PARA SER CIDADÃO HONORÁRIO DE 

ARAUCÁRIA, CIDADE COM A QUAL CONTRIBUIU MUITO E DISSE QUE SÃO ESSAS 

PESSOAS, QUE MUITO CONTRIBUÍRAM PARA O MUNICÍPIO, É QUE TEM QUE SER 

HOMENAGEADAS SEMPRE, PESSOAS BOAS QUE REALMENTE MERECEM O TÍTULO, 

E DISSE QUE HOJE SE SENTE MUITO HONRADO DE PODER VOTAR ESTE PROJETO. 

O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU DA HONRA QUE SENTE AO APRESENTAR 

PROJETOS COMO ESTE, QUE HOMENAGEIAM PESSOAS QUE CONSTRUÍRAM E 

CONSTRÓEM ESTA CIDADE, E QUE O SENHOR BOSCO, COM TODA A CERTEZA, É 

UM PROFISSIONAL QUE ESTÁ HÁ MUITO TEMPO FAZENDO PARTE DE NOSSA 

CIDADE E PARABENIZOU O HOMENAGEADO E O AGRADECEU POR TUDO O QUE 

FEZ POR NOSSA CIDADE. FORAM DESIGNADOS ESCRUTINADORES OS 

VEREADORES BEN HUR DE OLIVEIRA, IRINEU CANTADOR E PEDRINHO GAZETA, 

QUE ANUNCIARAM O SEGUINTE RESULTADO: O PROJETO FOI APROVADO POR 

UNANIMIDADE, COM ONZE VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI N° 30/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR IRINEU 

CANTADOR. EMENTA: “CRIA O ABONO DIA DE VACINAÇÃO, CONCEDIDO AOS 

EMPREGADOS OU SERVIDORES PÚBLICOS QUE TENHAM FILHOS OU 

DEPENDENTES MENORES DE CINCO ANOS DE IDADE, EXTENSIVO AOS 

PARTICIPANTES DE CAMPANHA NACIONAL DE VACINAÇÃO NOS TERMOS DESTA 

LEI”. APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS PRESENTES, COM NOVE VOTOS 

FAVORÁVEIS E AUSÊNCIA DO VEREADOR APARECIDO RAMOS. LEITURA, 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DAS EMENDAS AO PROJETO DE LEI N° 40/2022, DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. APROVADAS POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. PRIMEIRA LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI N° 40/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER. 

EMENTA: “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CRIAR O PROGRAMA 

GUARDA MIRIM NO MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

VEREADOR PROFESSOR VALTER, AUTOR DO PROJETO, FALOU SOBRE A 

NECESSIDADE DA REGULAMENTAÇÃO EM ARAUCÁRIA DA NOSSA GUARDA 

MUNICIPAL, E DISSE QUE POR ESTA RAZÃO O VEREADOR ELABOROU ESTA 
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PROPOSIÇÃO, POIS A PROCURA É MUITO GRANDE DA POPULAÇÃO EM BUSCA DE 

UMA OPORTUNIDADE DE PARTICIPAR DESTA INSTITUIÇÃO, POR ISSO, A 

REGULARIZAÇÃO VAI FACILITAR AS SUAS ATIVIDADES, ENVOLVENDO MAIS O 

PODER PÚBLICO, TRAZENDO MAIS RESULTADOS POSITIVOS QUE BENEFICIARÃO 

OS ADOLESCENTES QUE TÊM BUSCADO VAGAS NA GUARDA MIRIM. O PROJETO 

FOI APROVADO, COM EMENDAS, POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DAS SEGUINTES 

PROPOSIÇÕES: INDICAÇÕES N° 382/2022 E Nº 383/2022, AMBAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VILSON CORDEIRO; INDICAÇÕES N° 478/2022, N° 479/2022, N° 480/2022, 

N° 481/2022, N° 482/2022, N° 483/2022, N° 484/2022 E 485/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA; INDICAÇÕES N° 497/2022, N° 498/2022, N° 

499/2022, N° 500/2022, N° 511/2022 E N° 512/2022, TODAS DE AUTORIA DO 

VEREADOR VAGNER CHEFER; INDICAÇÃO N° 503/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA; INDICAÇÕES N° 506/2022, N° 507/2022 E N° 508/2022, TODAS DE 

AUTORIA DO VEREADOR PROFESSOR VALTER; INDICAÇÕES N° 510/2022 E N° 

521/2022, AMBAS DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO; E INDICAÇÕES N° 

523/2022, N° 524/2022, N° 525/2022, N° 526/2022 E N° 527/2022, TODAS DE AUTORIA 

DO VEREADOR IRINEU CANTADOR. O VEREADOR IRINEU CANTADOR COMENTOU 

SOBRE A INDICAÇÃO Nº 523/2022, DE SUA AUTORIA, QUE SOLICITA A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE MAIOR NÚMERO DE AULAS DE VOLEIBOL PARA AS 

CRIANÇAS E ADOLESCENTES, POIS HOJE HÁ VAGAS, EM NÚMERO BEM LIMITADO, 

APENAS NO CSU – CENTRO SOCIAL URBANO, COM UMA LISTA DE ESPERA DE MAIS 

DE SESSENTA CRIANÇAS PARA PODER PARTICIPAR DESTE ESPORTE, E SUGERIU 

QUE AS AULAS PODERIAM SER MINISTRADAS NO GINÁSIO DE ESPORTES JOVAL DE 

PAULA SOUZA, E EM OUTROS LOCAIS ADEQUADOS DO MUNICÍPIO, E DISSE QUE 

TEM CERTEZA QUE A ADMINISTRAÇÃO TERÁ ESTA SENSIBILIDADE PARA COM ESTA 

REIVINDICAÇÃO, POIS A PRÁTICA DE ESPORTE É FUNDAMENTAL PARA O 

DESENVOLVIMENTO DAS CRIANÇAS E, ESPECIALMENTE NESTE PERÍODO PÓS 

PANDEMIA, QUANDO AS CRIANÇAS FICARAM MUITO TEMPO EM CASA, SEM PODER 

IR À ESCOLA, ACARRETANDO UM NÚMERO ALTÍSSIMO DE OBESIDADE NAS 

CRIANÇAS. TODAS AS INDICAÇÕES FORAM APROVADAS POR UNANIMIDADE, COM 

DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO DOS 

REQUERIMENTOS N° 43/2022 E N° 45/2022, AMBOS DE AUTORIA DO VEREADOR 

RICARDO TEIXEIRA. OS REQUERIMENTOS FORAM APROVADOS POR UNANIMIDADE, 

COM DEZ VOTOS FAVORÁVEIS. LEITURA, DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MOÇÃO Nº 
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06/2022, DE AUTORIA DO VEREADOR CELSO NICÁCIO, DE APLAUSOS AO SR. 

CARLOS ALVES DE ALMEIDA E SUA FAMÍLIA, TODOS INTEGRANTES DA FUNÇÃO DE 

GUARDA MUNICIPAL, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS PARA A 

COMUNIDADE. A MOÇÃO FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, COM DEZ VOTOS 

FAVORÁVEIS. FINDADA A ORDEM DO DIA, PASSOU-SE AO ESPAÇO DE EXPLICAÇÃO 

PESSOAL TENDO, COMO PRIMEIRO INSCRITO, O VEREADOR PROFESSOR VALTER, 

QUE PARABENIZOU A IMPRENSA LOCAL PELA PASSAGEM DO DIA MUNDIAL DA 

LIBERDADE DE IMPRENSA, E RELATOU VISITA À REGIÃO DO ESTAÇÃO, ONDE EM 

CONVERSAS COM OS MORADORES OUVIU A REIVINDICAÇÃO DE QUE FOSSE 

CONSTRUÍDA MAIS UMA UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE NO BAIRRO, QUE É MUITO 

EXTENSO E POPULOSO, POR ISSO, MERECE SER INCLUÍDO NOS PLANEJAMENTOS 

PARA O FUTURO DAQUELA COMUNIDADE. O VEREADOR COMENTOU SOBRE A 

INDICAÇÃO DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DA UTILIZAÇÃO DO ESPAÇO ONDE SE 

ENCONTRA DESATIVADO O BARRACÃO DE OFÍCIOS DA RUA CEL. JOÃO ANTÔNIO 

XAVIER, PARA A ABERTURA DE MAIS UM ADOLESCENTRO, POIS É GRANDE A 

PROCURA DOS PAIS POR MAIS UM ESPAÇO DESTES PARA OS ADOLESCENTES 

PARTICIPAREM DE CURSOS DE QUALIFICAÇÃO, QUE É UMA DAS GRANDES 

NECESSIDADES EM ARAUCÁRIA, ESPECIALMENTE DIANTE DO FATO DAS 

EMPRESAS SEREM CADA VEZ MAIS EXIGENTES QUANTO À QUALIFICAÇÃO NO 

MERCADO DE TRABALHO, E DESTACOU QUE O SENAI, QUE OFERECIA CURSOS EM 

ARAUCÁRIA, FECHOU SUAS PORTAS EM NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR PASTOR 

CASTILHOS MANIFESTOU SEU APOIO AO MOVIMENTO DOS TRABALHADORES, E 

DISSE QUE VALE A PENA A CÂMARA SE DEBRUÇAR SOBRE O TEMA QUE FOI 

TRAZIDO PARA DISCUSSÃO, ASSIM COMO, PARABENIZOU A TODOS OS 

PROFISSIONAIS DE IMPRENSA EM NOSSO MUNICÍPIO, PELO DIA MUNDIAL DA 

LIBERDADE DE IMPRENSA, E DISSE QUE A LIBERDADE TEM QUE SER DEFENDIDA 

COM TODAS AS FORÇAS, POIS MUITAS PESSOAS PERDERAM SUAS VIDAS EM 

BUSCA DA LIBERDADE, E A IMPRENSA PRATICA UM TRABALHO PRIMORDIAL, 

TANTO PARA OS VEREADORES NESTA CASA DE LEIS, QUANTO PARA OS 

MUNÍCIPES, MOSTRANDO O QUE ESTÁ ACONTECENDO NO MUNDO E AS 

INFORMAÇÕES RELEVANTES PARA NOSSO DIA A DIA, SENDO UMA PROFISSÃO QUE 

EXIGE MUITA DEDICAÇÃO E MUITO EMPENHO. O VEREADOR FALOU SOBRE A 

PROXIMIDADE DO DIA DAS MÃES, E LEMBROU QUE EM SUAS PRELEÇÕES SEMPRE 

DIZ QUE O AMOR DE MÃE É O ÚNICO SENTIMENTO HUMANO QUE MAIS SE 

APROXIMA, MESMO QUE REMOTAMENTE, DA EXPRESSÃO DO AMOR DE DEUS, POIS 
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A MÃE AMA INCONDICIONALMENTE O FILHO, E FALOU SOBRE AS MANIFESTAÇÕES 

DO AMOR MATERNO, PARABENIZANDO, ESPECIALMENTE, A SUA MÃE E TAMBÉM 

TODAS AS MÃES DE NOSSO MUNICÍPIO. O VEREADOR VAGNER CHEFER 

PARABENIZOU A IMPRENSA DE ARAUCÁRIA, PELO DIA MUNDIAL DA LIBERDADE DE 

IMPRENSA, ESPECIALMENTE, A EQUIPE DE IMPRENSA DA CÂMARA MUICIPAL, NA 

PESSOA DOS SERVIDORES IVONE SOUZA E LUIS GUSTAVO DE OLIVEIRA, E 

TAMBÉM FALOU SOBRE A INDICAÇÃO Nº 511/2022, DE SUA AUTORIA, QUE TRATA DA 

REMOÇÃO DE UM PONTO DE ÔNIBUS EM FRENTE À ESCOLA MARCOS FREIRE, A 

PEDIDO DOS ESTUDANTES DAQUELA ESCOLA, QUE SE SENTEM INSEGUROS COM 

A ATUAL LOCALIZAÇÃO DO REFERIDO PONTO. O VEREADOR MANIFESTOU NOTA 

DE REPÚDIO À SANEPAR NO ESTADO DO PARANÁ, POIS MAIS UMA VEZ A EMPRESA 

ESTÁ AUMENTANDO O PREÇO DO SERVIÇO DE FORNECIMENTO DE ÁGUA PARA 

NOSSA POPULAÇÃO, E DISSE QUE ESPERA QUE O GOVERNO DO ESTADO OLHE 

COM MAIS CARINHO A POPULAÇÃO, QUE VEM SOFRENDO COM O TRATAMENTO E 

O FORNECIMENTO DE ÁGUA EM NOSSA CIDADE, O VEREADOR TAMBÉM FALOU 

SOBRE AS RECLAMAÇÕES QUE RECEBEU ACERCA DO TRATAMENTO GROSSEIRO 

QUE AS PESSOAS ESTÃO RECEBENDO NO POSTO DE SAÚDE DO JARDIM 

INDUSTRIAL POR PARTE DE ALGUNS AGENTES DE SAÚDE E DA ENFERMEIRA-

CHEFE, E PEDIU QUE ESTES PROFISSIONAIS TRATEM BEM A POPULAÇÃO 

ARAUCARIENSE, PORQUE AS PESSOAS NÃO VÃO AO POSTO DE SAÚDE PARA 

PASSEAR, ELAS VÃO PORQUE PRECISAM DE SAÚDE. TAMBÉM PARABENIZOU A 

TODAS AS MÃES ARAUCARIENSES E DE TODO O BRASIL.  O VEREADOR PEDRINHO 

GAZETA PARABENIZOU A TODAS AS MÃES DO BRASIL PELO DIA DAS MÃES NO 

PRÓXIMO DOMINGO, E COMENTOU SOBRE O PROJETO DE LEI, DE AUTORIA DOS 

VEREADORES VILSON CORDEIRO E BEN HUR DE OLIVEIRA, QUE TRATA DO 

ATENDIMENTO DE MUITOS ANOS DE RECLAMAÇÕES EM ARAUCÁRIA, A RESPEITO 

DA FALTA DE UM ESPAÇO PÚBLICO ADEQUADO PARA A REALIZAÇÃO DE EVENTOS 

EQUESTRES. O VEREADOR APARECIDO RAMOS PRESTOU SUAS HOMENAGENS A 

TODAS AS MÃES DE ARAUCÁRIA PELAS COMEMORAÇÕES DO DIA DAS MÃES, QUE 

SERÁ NO PRÓXIMO DOMINGO. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA FALOU SOBRE OS 

PROJETOS DE LEI DE SUA AUTORIA, APROVADOS NESSA SESSÃO, QUE 

HOMENAGEIAM COM A DENOMINAÇÃO DO CONSELHO TUTELAR LESTE E COM A 

CONCESSÃO DO TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DE ARAUCÁRIA E DISSE QUE É 

IMPORTANTE VALORIZAR AS PESSOAS QUE FIZERAM E FAZEM A DIFERENÇA NO 

MUNICÍPIO DE ARAUCÁRIA. O VEREADOR FALOU SOBRE CONVERSAS COM A 
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SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL SOBRE QUESTÕES RELACIONADAS À 

JUVENTUDE, E DISSE QUE INICIOU SUA CARREIRA POLÍTICA NO INTERESSE NO 

MOVIMENTO ESTUDANTIL, TENDO A OPORTUNIDADE DE PRESIDIR A JUVENTUDE 

DE ALGUNS PARTIDOS, E DISSE QUE ESTA CAMINHADA O FAZ OLHAR COM MAIS 

ATENÇÃO PARA OS PROJETOS QUE SÃO RELACIONADOS AOS JOVENS, E 

COMENTOU SOBRE A INDICAÇÃO APRESENTADA PARA A CRIAÇÃO DE UMA 

COORDENAÇÃO PARA A JUVENTUDE, PARA ACOMPANHAR TODOS OS PROJETOS 

QUE VEM SENDO APRESENTADOS PELO PREFEITO HISSAM RELACIONADOS À 

JUVENTUDE, QUE É UMA FASE QUE PRECISA DE APOIO. O VEREADOR DESTACOU 

O TRABALHO DA SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, LEONICE LACERDA, PELA 

ABERTURA DO DIÁLOGO COM OS VEREADORES SOBRE O TEMA DA JUVENTUDE, E 

COMENTOU SOBRE SUA PARTICIPAÇÃO NO EVENTO DE POSSE DO GRÊMIO 

ESTUDANTIL DO COLÉGIO LINCOLN SETEMBRINO COIMBRA, E DISSE QUE FICA 

FELIZ EM VER ESTE ESTÍMULO DO COLÉGIO LINCOLN AOS ALUNOS COM AS 

ATIVIDADES DE UM GRÊMIO ESTUDANTIL, E DISSE QUE UM GRÊMIO É PARA SER 

USADO COMO UMA FERRAMENTA PEDAGÓGICA, DE ENVOLVIMENTO E DE 

INSERÇÃO DOS JOVENS NA SOCIEDADE, QUE PODERÃO SER FORMADOS JOVENS 

PENSADORES E ENVOLVIDOS COM AS QUESTÕES DA SOCIEDADE, FORMANDO 

FUTURAS LIDERANÇAS PARA NOSSA CIDADE, A EXEMPLO DE SUA PRÓPRIA 

EXPERIÊNCIA EM UM GRÊMIO ESTUDANTIL, QUE O FEZ DESPERTAR PARA O 

ENVOLVIMENTO COM A POLÍTICA E A LUTA POR DIREITOS, E MANIFESTOU SEU 

APELO PARA QUE OUTROS COLÉGIOS ESTADUAIS E MUNICIPAIS TAMBÉM 

ORGANIZEM SEUS GRÊMIOS ESTUDANTIS, QUE SÃO DE EXTREMA IMPORTÂNCIA 

PARA A SOCIEDADE, PARA OS DEBATES, E ATÉ PARA DAR APOIO À DIREÇÃO DOS 

COLÉGIOS. O VEREADOR TAMBÉM  MANIFESTOU SUAS CONGRATULAÇÕES PARA 

TODAS AS MÃES PELA PASSAGEM DO DIA DAS MÃES, A SER COMEMORADO NO 

PRÓXIMO DOMINGO. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA MANIFESTOU SUAS 

HOMENAGENS À SUA MÃE, SENHORA IRENE CUSTÓDIO, ASSIM HOMENAGEANDO 

TODAS AS MÃES DO BRASIL, POR TUDO O QUE ELAS SOFREM POR SEUS FILHOS, 

COM AMOR INCONDICIONAL. O VEREADOR AGRADECEU A TODOS OS QUE ESTÃO 

INGRESSANDO EM SUA PRÉ-CANDIDATURA PARA DEPUTADO FEDERAL, OS 

VEREADORES VAGNER CHEFER, RICARDO TEIXEIRA, CELSO NICÁCIO, VILSON 

CORDEIRO, PEDRINHO GAZETA, FÁBIO PAVONI E IRINEU CANTADOR, E ESTA 

ADESÃO DE APOIO ESTÁ REPERCUTINDO BASTANTE, ASSIM COMO O DEPUTADO 

FRANCISCHINI E O DEPUTADO FEDERAL JAPONÊS DA FEDERAL E VÁRIOS OUTROS 
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NOMES IMPORTANTES E SIGNIFICATIVOS DO ESTADO, QUE ESTÃO TAMBÉM 

CONTRIBUINDO PARA QUE ESTA CAMINHADA SEJA FORTALECIDA PARA QUE 

ARAUCÁRIA TENHA UM REPRESENTANTE NA CÂMARA DE DEPUTADOS, E DISSE 

QUE ESTA É UMA LUTA DIFÍCIL, E AGRADECEU A TODOS QUE ESTÃO VINDO PARA 

APOIÁ-LO, ASSIM COMO, AGRADECEU TAMBÉM O APOIO DO PREFEITO HISSAM, 

QUE TAMBÉM ABRAÇOU ESTA CAUSA PARA QUE ARAUCÁRIA TENHA SEU 

REPRESENTANTE PRÓPRIO, ASSIM COMO, AGRADECEU SUA FAMÍLIA, SEUS 

AMIGOS E OS ASSESSORES DOS VEREADORES, QUE ESTÃO FAZENDO UMA 

DIVULGAÇÃO NUM TRABALHO QUE ESTÁ FICANDO CADA VEZ MAIOR. O VEREADOR 

PEDRINHO GAZETA, EM APARTE CONCEDIDO, MANIFESTOU SEU APOIO À 

CANDIDATURA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARA DEPUTADO FEDERAL, E 

SOLICITOU AUTORIZAÇÃO DO PRESIDENTE PARA QUE NA PROXIMA QUINTA-FEIRA, 

APÓS A REUNIÃO DAS COMISSÕES, POSSA SER REALIZADA UMA REUNIÃO DE 

TODOS OS VEREADORES COM O CONSEA – CONSELHO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA ALIMENTAR. O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, RETOMANDO A 

PALAVRA, NOVAMENTE AGRADECEU OS APOIOS QUE ESTÁ RECEBENDO, E DISSE 

QUE A CAMINHADA ESTÁ FICANDO GIGANTE E QUE SE OBTIVER SUCESSO NESTA 

EMPREITADA, NOSSO MUNICÍPIO NÃO VAI MAIS FICAR MENDIGANDO POR APOIO 

OU ESTRUTURA, TANTO DO GOVERNO FEDERAL QUANTO ESTADUAL, E DISSE QUE 

DEVE SER BEM ANALISADAS AS PESSOAS QUE QUEREM HOJE REPRESENTAR 

NOSSA CIDADE, PARA QUE SEJA ESCOLHIDA UMA PESSOA QUE SEJA DE NOSSA 

CIDADE, QUE A CONHEÇA E AJUDE A CRESCER MAIS AINDA, MELHORANDO A VIDA 

DO CIDADÃO ARAUCARIENSE. O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA, EM APARTE 

CONCEDIDO,  FALOU QUE É MUITO IMPORTANTE A CANDIDATURA DO VEREADOR 

BEN HUR DE OLIVEIRA, À QUAL OFERECE SEU TOTAL APOIO, E DISSE QUE EXISTE 

UMA COLIGAÇÃO, QUE É POSSÍVEL E TEM QUE SER DEBATIDA, A EXEMPLO DE SÃO 

JOSÉ DOS PINHAIS, QUE SEMPRE TEVE MUITOS REPRESENTANTES NA 

ASSEMBLÉIA E NA CÂMARA FEDERAL, E QUE PARA ARAUCÁRIA CHEGOU ESTE 

MOMENTO, POIS HÁ HOJE UMA CONVERGÊNCIA POLÍTICA DENTRO DO 

LEGISLATIVO EM APOIO À ESTA CANDIDATURA, E DISSE QUE TEM CERTEZA QUE 

SERÁ SUCESSO, CONTANDO TAMBÉM COM O APOIO DO PREFEITO HISSAM. O 

VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA, RETOMANDO A PALAVRA, DISSE QUE HÁ SIM 

UMA POSIBILIDADE, POR CAUSA DESSA FEDERAÇÃO QUE ESTÁ SENDO FEITA 

ENTRE O CIDADANIA E O PSDB, COM O BETO RICHA SENDO CANDIDATO A 

DEPUTADO FEDERAL, PORTANTO, PUXANDO VOTOS QUE POSSIBILITARÃO 
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MAIORES CHANCES DE ÊXITO, ASSIM COMO, DESTACOU QUE O PREFEITO HISSAM 

TEM NOVENTA E QUATRO POR CENTO DE APROVAÇÃO, QUE ABRAÇOU ESTA 

CAUSA DE ELEGERMOS UM DEPUTADO FEDERAL, E DISSE QUE NUNCA EM NOSSA 

HISTÓRIA HOUVE UMA UNIÃO TÃO GRANDE DE VEREADORES EM TORNO DA 

CAUSA DE SE ELEGER UM DEPUTADO FEDERAL, PORTANTO, TEM CERTEZA QUE 

SE PODERÁ TER UM RESULTADO POSITIVO NESTA CAMPANHA E, NOVAMENTE, 

AGRADECEU A TODOS PELO APOIO. O VEREADOR IRINEU CANTADOR FALOU 

SOBRE O MOVIMENTO E A MANIFESTAÇÃO FEITA POR TRABALHADORES E PELO 

SINDICATO, E DISSE QUE AINDA NÃO ESTÁ INTEIRAMENTE A PAR DA SITUAÇÃO, 

POR ISSO, SOLICITOU AO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE FOSSE FEITO CONVITE 

PARA O SINDIMONT - SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS EMPRESAS DE 

MONTAGEM, MANUTENÇÃO E PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS E OS OUTROS 

REPRESENTANTES DOS TRABALHADORES PARA QUE VENHAM À CÂMARA PARA 

QUE TODOS OS VEREADORES POSSAM TOMAR CONHECIMENTO DO QUE ESTÁ 

ACONTECENDO E DE SUAS REIVINDICAÇÕES, PARA QUE SE POSSA AUXILIAR NA 

RESOLUÇÃO DESSES PROBLEMAS QUE ESTÃO EM PAUTA NO SINDICATO. O 

VEREADOR PARABENIZOU A TODAS AS MÃES ARAUCARIENSES, ESPECIALMENTE 

SUA MÃE, SENHORA VENINA CANTADOR, HOJE COM OITENTA E CINCO ANOS; SUA 

SOGRA, SENHORA TEREZINHA WRUBEL; SUA ESPOSA, SENHORA LUCI CANTADOR; 

E SUA FILHA THASSIA CANTADOR, PELA PASSAGEM DO DIA DAS MÃES, A SER 

COMEMORADO NO PRÓXIMO DOMINGO, HOMENAGEANDO ESSAS PESSOAS 

ABNEGADAS QUE FAZEM DE TUDO PARA OS FILHOS E PARA TODA A FAMÍLIA, EM 

MANIFESTAÇÃO DE AMOR INFINITO E INCONDICIONAL. O VEREADOR FALOU EM 

RELAÇÃO À CANDIDATURA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PARA DEPUTADO 

FEDERAL, E DISSE QUE JÁ HAVIA SIDO FEITA UMA CONVERSA ANTECIPADA, 

QUANDO O VEREADOR PRESTOU SEU APOIO À VONTADE DO VEREADOR BEN HUR 

DE SER CANDIDATO E, ENTÃO, LHE DISSE QUE DEVERIA APROVEITAR ESTA 

OPORTUNIDADE QUE SE ABRE NESTE MOMENTO EM QUE O LÍDER DE GOVERNO 

TEM A UNANIMIDADE NA CÂMARA MUNICIPAL, UM APOIO QUE NUNCA ACONTECEU 

ANTES EM ARAUCÁRIA, ASSIM COMO, DE UM PREFEITO QUE GOZA DE UMA 

GRANDE CREDIBILIDADE EM NOSSO MUNICÍPIO, E DISSE QUE ARAUCÁRIA PRECISA 

DE UM REPRESENTANTE NA ESFERA FEDERAL E TAMBÉM ESTADUAL, PELO QUE O 

MUNICÍPIO REPRESENTA PARA O ESTADO DO PARANÁ E, NO ENTATNO, NÃO TEM 

UM SECRETÁRIO DE ESTADO, UM DIRETOR DE DEPARTAMENTO SEQUER, AO 

CONTRÁRIO DE OUTRAS CIDADES BEM MENORES QUE ARAUCÁRIA. O SENHOR 
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PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, TAMBÉM PRESTOU SUAS HOMENAGENS 

PELO DIA DAS MÃES A TODAS AS MÃES DE ARAUCÁRIA, E DISSE QUE TODOS 

DEVERIAM VALORIZAR SEMPRE AS SUAS MÃES, PORQUE MUITAS PESSOAS AS 

VALORIZAM APENAS QUANDO AS PERDEM, POR ISSO, TODOS DEVEM OFERECER 

CARINHO E RESPEITO POR SUAS MÃES TODOS OS DIAS. O PRESIDENTE PRESTOU 

SEU APOIO AO VEREADOR RICARDO TEIXEIRA A RESPEITO DE SUA 

MANIFESTAÇÃO SOBRE O SINDICATO E OS TRABALHADORES QUE TRAZEM 

REIVINDICAÇÕES, E DISSE QUE TAMBÉM TEM VÁRIAS RECLAMAÇÕES 

REFERENTES AO SINDICATO, E DESTACOU QUE RECEBE MUITAS RECLAMAÇÕES 

DE QUE AS VAGAS DA PETROBRÁS VÃO TODAS PARA PESSOAS DE FORA DE 

ARAUCÁRIA, E FALOU QUE JÁ OUVIU, INCLUSIVE, ALGUMAS PESSOAS 

COMENTAREM QUE O TRABALHADOR SÓ ENTRA NA PETROBRÁS SE PAGAR UMA 

PROPINA PARA ALGUMAS PESSOAS DO SINDICATO, POR ISSO, O VEREADOR DISSE 

QUE ESTÁ À DISPOSIÇÃO PARA APOIAR TANTO O VEREADOR RICARDO TEIXEIRA 

QUANTO OS TRABALHADORES DE NOSSA CIDADE, QUE DEVERIAM SER MAIORIA 

NOS QUADROS DE TRABALHADORES DA PETROBRÁS. O PRESIDENTE FALOU 

SOBRE REUNIÃO REALIZADA NO CAMPO DE FUTEBOL DO CENTRO ESPORTIVO 

COSTEIRA, ONDE SE FOR OBRIGADO A RECUAR UM MURO CONSTRUÍDO HÁ MAIS 

DE DEZ ANOS, O CAMPO SERÁ PERDIDO, POR ISSO, LEVOU O VEREADOR BEN HUR 

DE OLIVEIRA PARA CONHECER A SITUAÇÃO E TENTAR UMA SOLUÇÃO PARA O 

CASO, POIS O LOCAL FAZ PARTE DA HISTÓRIA DA COMUNIDADE DESDE OS ANOS 

SETENTA, ONDE MUITAS GERAÇÕES PRATICARAM ESPORTES. O PRESIDENTE 

MANIFESTOU SEU APOIO À CANDIDATURA DO VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA 

PARA DEPUTADO FEDERAL E DESTACOU A NECESSIDADE DA UNIÃO DENTRO DE 

ARAUCÁRIA PARA QUE POSSA ELEGER UM DEPUTADO FEDERAL PRÓPRIO PARA 

QUE POSSA TRAZER RECURSOS PARA ESPORTES, PARA CAMPOS DE FUTEBOL, 

CANCHAS POLIESPORTIVAS, ATLETISMO E INCENTIVOS PARA AS PESSOAS 

PARTICIPAREM DOS EVENTOS, ASSIM COMO, NA ÁREA DA HABITAÇÃO E 

RECURSOS PARA AS ESCOLAS, POR ISSO, DISE QUE TEMOS QUE APOIAR UM 

CANDIDATO DE NOSSA CIDADE, E PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE 

OLIVEIRA PELA OUSADIA DESTA ATITUDE DE SE CANDIDATAR, ASSIM COMO, 

PARABENIZOU O VEREADOR PROFESSOR VALTER PELA DISPOSIÇÃO DE SER 

CANDIDATO A DEPUTADO ESTADUAL. O VEREADOR VAGNER CHEFER TAMBÉM 

PARABENIZOU O VEREADOR BEN HUR DE OLIVEIRA PELA CORAGEM DA 

CANDIDATURA, QUE VEM GANHANDO FORÇA NO ESTADO DO PARANÁ, E DISSE 
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QUE ARAUCÁRIA ESTARÁ BEM REPRESENTADA EM BRASÍLIA, POR ALGUÉM QUE 

OLHARÁ COM CARINHO POR NOSSA CIDADE, UM POLÍTICO PREPARADO PARA 

ARTICULAR EM FAVOR DE NOSSO MUNICÍPIO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, O SENHOR PRESIDENTE, VEREADOR CELSO NICÁCIO, APÓS AS 

CONSIDERAÇÕES FINAIS, AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS, AS BÊNÇÃOS E A 

PROTEÇÃO DE DEUS E DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO.  


